



[¿SERÁ?]

Ni dinero ni tiempo

Los consejeros del INE ya avizoran que no les serán concedidas sus peticiones tanto de Presupuesto como de prórroga para la elección judicial, por lo que los funcionarios de todos los niveles deben estar preparados para jornadas maratónicas, desvelos y austeridad, y en la parte operativa se analiza instalar menos casillas y boletas de menor calidad, sin papel seguridad... Por cierto, parece que esos mil millones de pesos para el bono por exceso de trabajo están aún a debate. ¿Será?

Higinio en Cuba

El pasado fin de semana de puente, el senador Higinio Martínez y unos 100 diputados locales y alcaldes electos del Estado de México aprovecharon para hacer turismo en Cuba con el pretexto de mostrar solidaridad con el pueblo y el Gobierno de la isla. ¿Solidaridad con motivo de qué? Para impulsar el apoyo a los que menos tienen, publicó en redes. ¿Acaso en el Estado de México no hay la suficiente necesidad? ¿Podrían buscar cómo ayudar en varios municipios mexiquenses que también necesitan y que, por cierto, les quedan más cerca? ¿Será?

Colaboración

El Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial, de Santiago Nieto Castillo, y la Secretaría de Salud, de David Kershenobich Stalnikowitz, firmarán un convenio con el que se pretende fortalecer, agilizar y transparentar los temas de propiedad industrial que inciden en la salud a nivel nacional. A detalle, nos dicen que se pondrá a disposición del público una plataforma conjunta que contribuirá a fortalecer la interacción entre ambas instituciones y los usuarios. Además, homologará criterios y mejorará el acceso a la información sobre las patentes, en este caso relacionadas con medicamentos. ¿Será?

Seguirán recorridos

Nos dicen que en la SEP sí entendieron bien el llamado que hizo la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo desde el inicio de su Gobierno: dejar el escritorio y salir a territorio. Pues en estas últimas semanas el secretario Mario Delgado ha visitado varias escuelas del nivel Medio Superior en estados como Baja California, Durango y Zacatecas para conocer personalmente y a fondo las condiciones y necesidades de los centros educativos. Nos cuentan que seguirá haciendo estos recorridos en varias entidades más, y es que no hay mejor manera de atender los requerimientos del sistema educativo que conocerlas en persona. ¿Será?

Falsos como un billete de 3 dólares

Es lo que comentan en el Gobierno tras la declaración de Justin Trudeau de que la continuidad del T-MEC depende de la relación de México con China... dicen que al menos, EU-léase Trump- fue derecho al amenazar con la migración, pero Québec aventó un golpe bajo al decir que lo "ideal" es que sigan "Los Tres Amigos", pero eso no incluye los "bisnes" con el "diablo rojo". ¿Será?